

panne d'électricité un défaut de matériel dans un poste de transformation

La panne d'électricité qui a touché le sud de Lausanne mercredi 30 septembre est due à un défaut de matériel dans un poste de transformation à l'avenue de Montchoisi.

Mercredi 30 septembre 2015, une panne d'électricité a touché le sud de Lausanne. Peu avant 20h, une explosion dans un poste de transformation de moyenne/basse tension à l'avenue de Montchoisi, a provoqué une coupure de courant dans les zones allant de sous-gare jusqu'à la limite communale de Pully. Quelques 200 bâtiments ont été touchés.

Plusieurs patrouilles de Police-secours, sept véhicules et seize sapeurs-pompiers du Service protection et sauvetage ont été mobilisés. Le bref incendie a été maîtrisé et les locaux ventilés.

Les équipes techniques des Services industriels de Lausanne ont immédiatement réagi selon le protocole et le courant a pu être rétabli progressivement jusqu'à 22h45. Des recherches sont actuellement en cours pour déterminer les causes de ce défaut.

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, 021 315 82 00**
- Bernard Krummen, responsable du réseau de distribution du service de l'électricité, 021 315 92 20**

Sur internet : www.lausanne.ch/sil

Lausanne, le 1er octobre 2015